

OBERBERGISCHE VOLKSZEITUNG

R DIENSTAG, 3. JUNI 2014
NUMMER 127

SEITE 29

OBERBERGISCHER KREIS

Die Liebe zu Porsche zum Beruf gemacht

Thomas Kirchhöfer gründete vor 30 Jahren die Firma Cartronic

Von ANDREAS ARNOLD

GUMMERSBACH. Er hat sein Hobby zum Beruf gemacht, sagt Thomas Kirchhöfer, der vor 30 Jahren die Firma Cartronic gegründet hat. Bei ihm dreht sich alles um die Sportwagen der Marke Porsche. Und das schon seit frühesten Jugend: „Schon lange vor meinem 18. Geburtstag war es mein größter Wunsch, einen Porsche zu fahren“, erinnert



**MADE
IN OBERBERG**

sich Kirchhöfer. Und der ging in Erfüllung, denn kaum volljährig, kaufte er sich einen 356er Porsche aus dem Baujahr 1964. „Der Wagen war elf Jahre alt und hat 1975 7400 Mark gekostet.“

Der Porsche von damals gehört zwar nicht mehr zu seinem Fuhrpark, dafür aber ist sein Kundenstamm in den vergangenen Jahren stetig gewachsen. „Angefangen hat alles damit, dass wir bei Porsche Targa-Modellen das Dach abgeschnitten haben, und daraus Cabrios gemacht haben“, erin-



Zwei Porsche-Fans unter sich: Thomas Kirchhöfer konnte beim 30-Jährigen seiner Firma auch Walter Röhrl begrüßen. (Foto: Arnold)

nert sich Kirchhöfer. Einige dieser Prototypen sind noch heute auf Oberbergs Straßen unterwegs.

Doch mit dem Abschneiden von Autodächern wollte es Kirchhöfer nicht bewenden lassen und weitete sein Angebot aus. So bietet er heute neben dem Tuning und dem Service für die legendären Sportwagen aus Zuffenhausen auch

deren Wiederbelebung an, wenn sie in die Jahre gekommen sind. Die Restaurierung klassischer Porschefahrzeuge gehört eben so zum Angebot wie die Revision von Motoren. „Diese Arbeiten machen heute unsere Kernkompetenz aus“, erläutert Kirchhöfer. Und die Nachfrage sei inzwischen so groß, dass er Kunden, die ihr Auto überholen lassen wollten,

vertrösten müsse. „Gerne auch mal bis zu sechs Monate“, wie der Geschäftsmann sagt. Ein Grund für die große Nachfrage liege sicherlich auch darin begründet, das sein Haus eine Alternative zu den Porschzentren sei. „Wir bieten eine günstige Möglichkeit, Motoren wieder zum Leben zu erwecken“, sagt Kirchhöfer. Und nach der Revision in seinem Haus seien

die Triebwerke standfester als jeder Serienmotor, versichert der Experte, zu dessen Team vier Mitarbeiter in der Werkstatt und drei im Büro gehören.

Die Qualität seiner Arbeit muss sich herumgesprochen haben, denn die Cartronic-Kunden sind mittlerweile über ganz Europa verteilt. Ein großer Teil von ihnen hat sich kürzlich beim 30-jährigen Ju-

biläum getroffen. In seinen neuen Geschäftsräumen in der Gummersbacher Poststraße begrüßte Kirchhöfer auch Ral-

Anzeige

Tipp des Tages!
ABOCARD.de



Gehen Sie mit uns auf Entdeckungsreise!

Ein- und Mehrtagesreisen mit dem Bus zu verschiedenen Zielen unter www.univers-reisen.de/abocard und Tel. 02 21/4 20 44 44

z.B. Segeltörn mit der Brigg Mercedes vor Scheveningen ab 95 €, 8 % Bonus.

Oberbergische Rundschau **R**

lye-Legende Walter Röhrl, der wie der Gastgeber ein bekannter Porsche-Fan ist.